

2020年5月27日

東京農業大学稲花小学校

保護者各位

東京農業大学稲花小学校

校長 夏秋 啓子

東京農業大学稲花小学校の学校再開と登校日について（ご連絡）

4月7日(火)に新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言が発出されていましたが、5月25日(月)に緊急事態が終了した旨が宣言されました。そこで、本校児童の登校初日を6月9日(火)とすることをご連絡いたします。

登校初日である6月9日(火)からの登校方法ほか、その詳細については「在校生メニュー」で別途お知らせいたしますが、学校再開にあたっては、感染予防やまん延防止に配慮し、24名を基本とするクラス編成や手洗い時間の設置をはじめとする各種の臨時的措置を取ります。

なお、在宅勤務を続けておりました本校教員は、6月1日(月)より平常勤務とし、児童の登校に向けての十分な体制作りをいたします。保護者の皆様にも、本日から登校初日6月9日(火)までの間は、児童のこころとからだを登校に向けて整えるための準備期間とお考えください。とくに、安全な登下校ができるよう、保護者と児童とで準備期間中に練習されることをお勧めします。また、通学経路、あるいは児童の理解力や体力の発達度合いが様々であることから、送迎の方法や期間はご家庭の方針に基づいてお決め頂きますようお願いいたします。

緊急事態宣言が解除されたとはいえ、新型コロナウイルス感染症のリスクが無くなったわけではなく、「新しい生活様式」の実践が求められています。保護者の皆様にも児童の登校初日までの間、あるいは学校再開後も感染リスクを避ける生活をお心にかけていただき、農大稲花小の新しいスタートのためにご協力くださいますようお願いいたします。

以上